



平成 23 年 6 月 22 日
国土交通省 観光庁



「あいづにエールを、あいづに元気を！」

あいづ支援プロジェクト

「Love会津」

心から応援しています！！

観光庁長官 溝畑 宏です。

あいづ支援プロジェクト「Love会津」におけるご尽力、心より感謝致します。また、同プロジェクトを通じて日本を元気にしようという強い意志に、心からの敬意を表します。

今、我が国は、大地震により未曾有の危機に晒されています。この状況を乗り越えるためには、オールジャパンの協力体制が必要です。復旧作業や医療活動等、被災者への直接的支援は勿論ですが、「日本の元気」を積極的に発信すること、更に、その活動を通して被災地への想いを集約することは、活力と絆を生み出し、復興の大きな助けとなります。その点で、同プロジェクトは、参加する者も見る者も誰しもが楽しめるものであり、正に適役と言えるでしょう。

是非とも同プロジェクトに関わる人々を、そして会津を「笑顔」で一杯にしてください。そうすれば、会津の素晴らしさは、自ずと日本全国に、世界にと強く発信されていくことでしょう。

「笑顔」は明日への「元気」に繋がります。多くの「元気」は東北を、日本を救います。皆様を心から応援しています！！

観光庁長官

溝畑 宏